

Equitana 2013 , wir waren für euch dabei



Vom 16. - 24.03.2013 war es dann soweit, die Tore der Equitana auf dem Essener Messegelände öffneten sich.

Wir haben uns dieses Jahr zum Ziel gesetzt, viele Kontakte zu knüpfen. Da kam die Einladung von Klaus Hübel und Team genau richtig! Gemeinsam unterstützten wir Klaus Hübel und sein Team vom IPZV beim beraten der vielen netten Gäste und natürlich auch beim verteilen der zahlreichen Prospekte und Infobroschüren, die auch sehr gerne angenommen worden sind.

Gerade bei den Vorführungen auf dem Finostrip sammelten sich die Neugierigen rund um den IPZV Stand, so das man sehr aufpassen musste das niemand umgeritten wurde ;-).

Und wie das so ist, waren alle Zuschauer begeistert von dem Tölt unserer Vierbeiner!

Nicht nur in Halle 2, sondern auch im großen Ring der Halle 6, konnte man die Isländer mit unseren IPZV Mitgliedern bewundern. Neben der Quadrille im großen Ring, gab es auch noch eine Show von den Kadermitgliedern und weitere Faszinationen unseres Teams. Es waren wirklich tolle Eindrücke! Genau diese Erlebnisse zeigten uns, dass unsere Isländer immer wieder viele Menschen im Bereich Sport und auch im Bereich Freizeitreiten begeistern!





Für uns waren diese 4 Tage Equitana einfach nur Klasse, wir haben viele nette Menschen kennengelernt und konnten viele Gespräche führen, die uns auch im zukünftigen Bereich Sport / Jugendsport beim IPZV der Regionalgruppe West weiterbringen werden.

Wir sind sicher das wir euch in Zukunft viele interessante Themen und Kurse bieten können (seid gespannt ;-)).

Wir freuen uns schon jetzt auf die nächsten Veranstaltungen....und natürlich auf die nächste Equitana :-)

Danke an Klaus Hübel & Team : Ihr seid einfach nur Klasse!

Liebe Grüße aus dem Bergischen Land

Stefan Oost & Sarah Frank
(Sportwart) (Jugendsportwart)

